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防衛予算を倍増せよ！ 2010/10/14 05:30 

  花うさぎの「世迷い言」（24） 
 

  支那の属国化を防げ、日本人は戦う 

  覚悟を！ビデオで内閣不信任案を 

  
・産経新聞ワシントン駐在編集特別委員の古森義久氏が13日の朝刊一面に掲載された「あめりかノート」で、「中国に貢ぎ続ける

日本」というまことにタイムリーな記事を寄せてくれた。リンク先で全文が読めるので是非見て欲しいのだが、最後に「日本はもう

中国への援助は一切、やめるべきである。中国自身が多数の諸国に援助を与えている一事をみても、結論は明白だろう。」と締

めくくっている。 
  
・大賛成だ。古森氏のような格調高い文章は書けないが、総額6兆円という有償無償の資金経済援助を実施し、いまも目に見え

ない形の援助が続いている。それで14億と言われる支那の人民が日本に感謝しているかというと、全く反対で反日感情を高め

ているのだという。信じられない額の援助で経済的に自立した国が、日本を貶め、日本の主権を侵害して日本国民を怒らせてい

るのに、いまの政府はまだ「援助を続けたい」といっている。 
  

  
  

産経新聞10月13日朝刊1面に掲載された古森義久氏の「アメリカノート」 
部分画像（クリックでネット記事）ブログ「ステージ風発」はこちら。 

   
・「バカ野郎！即刻援助を停止せよ」というのが日本国民の素直な意見ではないのか？。ぶたれても、殴られても必死で貢ぐその

姿は、やくざと縁が切れない女を連想させるようで見るに耐えない。日本は聖徳太子以来、支那とは一線を画した外交関係を保

っていた希有の例だが、いまは周辺国も驚くほどの朝貢国に成り下がってしまった。日本人の皆さん、これでよいのか？ 
  
・特に指摘したいのが「遺棄化学兵器処理事業」だ。支那はこの調査のために訪れていたフジタの社員を四人逮捕し、人質として
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外交カードに使った。ならば支那はこの事業を妨害したも同然だから、日本政府は速やかにこの事業の中断なり終了を宣言すべ

きだった。ところが陸上自衛隊の隊員7人を現地に派遣するという。「この事業を止めると云っていない」というのが理由だ。もう、

言葉がない。 
  
・今回の尖閣事件は日頃、国の安全保障の重要性を訴えてきた心ある保守政治家や識者には大きなチャンスだった。ちょっと近

現代史をかじった方なら、これが日清戦争直後の三国干渉に屈した明治の日本の姿を思い浮かべるだろう。「力が全て」の時

代、当時の日本にはロシア、仏、独と戦う力はなく、日本国民が涙をのんだ。「臥薪嘗胆」を合い言葉に、必死で「必ず無念を晴ら

すぞ」と国力増強に邁進し、そして日露戦争に勝利し、ロシア帝国を解体に追い込んだのだ。 これは白人キリスト教国家の人種

差別、植民地主義の終わりのはじまりという世界史的な意義を持つ。 
  
   

 
 仙谷官房長官は国会答弁を遊びの討論会と間違えている 

のではないか？実に実りのない時間の浪費だ。 
  
・「日本に手を出した国は必ず滅びる」という言い伝えがある。支那は今回、許し難い一線を越えたのだ。日本と日本人は、支那

の属国になりたくなかったら逃げずに戦わなければならない。そして「戦う」には日本人の覚悟と防衛力の強化が喫緊の課題だ。

日本人は民主党が訴えた子ども手当、高速道路無料化、農家の所得保障などは自ら声を上げて辞退すべきだ。「国を守るため

に使って下さい」と。そして政府は対中援助の全面見直しに踏み込み、来年度の防衛予算を倍増させることをアピールすべきだ。 
  
・そして世界に「日本が目覚めた」と訴え、国防安全保障については「一歩も引かない」ことを、つまり普通の国になることを宣言

すべきなのだ。菅内閣は「与野党が求める尖閣のビデオを公開したら日本人が激高して日中正常化が三年以上遅れる」から公

開しないという。一体、どこの国の政府なのだ。それほど、日本国民に客観的な証拠を開示したくないというなら、本当の真性売

国内閣ではないか。 
  

 
新型護衛艦「あきづき」進水に歓声、三菱重工長崎造船所 

（画像クリックでネット記事へ） 
  

・日頃、人権平和、九条堅持を訴えている左翼の皆さん。なぜ支那中共の横暴に声を上げないのか？。「日本が生き残るには支

那の奴隷となるしかないから、今回の尖閣での支那の行為は正当防衛です」というならその旨を発表したらどうか。日本人が怒っ
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タグ： 古森義久  あめりかノート  対中援助中止  6兆円  反日教育  遺棄化学兵器処理事業  尖閣事件  ビデオ公開  民主

た2670人の渋谷デモをいっさい報じなかった反日マスコミ同様に、あなた方も日本人の敵である事が証明されたと見て良いの

か。 
  
・野党・自民党は「ビデオ公開しない」事を理由に内閣不信任案を提出せよ。圧倒的多数の国民世論が支持している。保守の議

員は現役であれ落選中であれ、この件で街頭活動を活発化させるべきである。必ずや大きな手応えを感じるだろう。これ以上、

「日本を壊されてたまるか！」と本当の日本人はいまこそ決起すべきだ。子や孫に「日本」を伝えるために、何でもできることはし

なければならない局面だ。我々には日本を守る義務と権利がある。反日売国内閣に決定的打撃を与えようではないか！。  
  

 
  
  

尖閣諸島と、尖閣諸島の漁業関係者の生活を守るため、 
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

  
  

   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
   ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 
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党  菅内閣  仙谷官房長官   

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/14 08:21Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このエントリー、全く同感です！ 

 
民主党空缶内閣＋仙谷の卑怯な売国ぶりは最早疑いもありません。 

 
全野党、とりわけ自民党は谷垣を変えて、少なくても石破程度の保守系が先頭に立って、

無能力内閣を追い込まないとおよそ、政治家の資格はありませんね。 

 
中国への援助は即刻中止すべきです！ 

 

 

2010/10/14 09:16Commented by siksan さん 

花うさぎ様、いつもROMで勉強させていただいています。 
 
≫ぶたれても、殴られても必死で貢ぐその姿は、やくざと縁が切れない女を連想させるよ

うで見るに耐えない。 

 
柳腰官房長官って、そう言う人なんだと、明確に理解できました。 
そう言えば党内にはちょすん半万年に憧れる方々が多いし、中華軍倭国司令団長が議

員を引き連れて貢ぎ物を持っていった事にしても、、、やはり半島人、、いや、失礼しまし

た。  

 

2010/10/14 10:03Commented by katachi さん 

民主党政府の馬鹿左加減を見せられるたびにイラ菅を含めそれ以上にイライラがつの

る。 
早く民主党を何とかしなければ、此方がおかしくなる。 
戦後のGHQ政策を糾弾するには、馬鹿左を国民に思う存分知らしめなければいけない

かもしれないが、精神衛生に良くないことも確か。 
解りきった事は早くけりをつけ、わかった人間が動けば、未だ醒めぬ馬鹿な下々は従わ

せるしかない。  

 

2010/10/14 11:14Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん konnnitiha. 
 
>このエントリー、全く同感です！ 
 
おお～ありがとうございます(^^)。 
 
>民主党空缶内閣＋仙谷の卑怯な売国ぶりは最早疑いもありません。 
 
はい、確定！です。 

 
>中国への援助は即刻中止すべきです！ 
 
せめてこの程度のことは出来ないとしたら内閣総辞職すべきでしょう。  

 

2010/10/14 11:16Commented by 花うさぎ さん 

To siksanさん こんにちは。  
 
>柳腰官房長官って、そう言う人なんだと、明確に理解できました。 
 
がははははは。最高です(^^；。 
 
>中華軍倭国司令団長が議員を引き連れて貢ぎ物を持っていった事にしても、、、やはり

半島人、、いや、失礼しました。 

 

4防衛予算を倍増せよ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1843054/



 
塚本三郎氏の口癖が「自民党は左翼、民主党は外国籍の政党」ですが、当たってますよ

ね。  

2010/10/14 11:19

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>早く民主党を何とかしなければ、此方がおかしくなる。 

 
本当ですね。ただでさえ高血圧なのに酒量が増えてどうにもなりません。 

 
>解りきった事は早くけりをつけ、わかった人間が動けば、未だ醒めぬ馬鹿な下々は従わ

せるしかない。 

 
だから本格的な保守政権を早く誕生させないと。急がないと時間切れになりそうですよ。 

 

2010/10/14 12:41Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>塚本三郎氏の口癖が「自民党は左翼、民主党は外国籍の政党」ですが、当たってます

よね。 
=> 塚本氏とは元民社党委員長だった方ですよね。Ch桜にも顔をだされてますが、正論

を開陳されますね。 

 
ですから、この認識は強ち間違いでもありませんね。 

 
問題はこういう事に全く気が付かない鈍感な政治家と国民がいるということでしょうね。 

 
だから「俺オレ詐欺」が蔓延るのでしょう。ははは  

 

2010/10/14 12:41Commented by コードネームは6-4-3 さん 

週刊ポスト誌からの画像引用ですが 
宜しかったら、尖閣デモの際にご利用下さい。 
Ａ４サイズ（横）で印刷できる筈です。 
印刷用ＰＤＦファイルhttp://xfs.jp/21xmQ 
＠ｆｉｒｅｓtrage 
こちらの画像です。 

http://p.twipple.jp/X2sRh 
http://p.twipple.jp/data/X/2/s/R/h_m.png  

 

2010/10/14 13:43Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>問題はこういう事に全く気が付かない鈍感な政治家と国民がいるということでしょうね。 
 
左翼政治家は自分が「左翼」という認識を持たず、心優しい平和主義者だ、程度の認識し

か持っていないことでなんです(^^；。 

 

2010/10/14 13:44Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんにちは。 
 
>週刊ポスト誌からの画像引用ですが 
>宜しかったら、尖閣デモの際にご利用下さい。 
 
おお～これはありがとうございます。奇麗にスキャンできてますね。 

 
よろしかったらチャンネル桜の掲示板でも告知してあげて下さい。 

 

2010/10/14 14:39Commented by maaz さん 

こんにちは！ 

 
新型護衛艦あきづきを早速、尖閣に派遣しましょう。  

 

2010/10/14 15:06Commented by matacyann さん 

花ふさぎさん 
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こんにちは、 
日本の保守議員にもっと頑張ってもらいたいですね。 
民主党打倒しなければ、もうどうにもならないところまで来たようにおもいます。

ビデオの公開を国民に問う。解散総選挙に持ち込んでもらいたいです。 
あまりにも酷いシナへの属国政策。特に仙石氏は国家反逆で逮捕できないものか 
又鳩山氏の行動、バラバラに動く売国奴なんともやるせない。  

 

2010/10/14 15:30

Commented by その蜩 さん 

同感ですね。そして武器輸出を国が認めた相手だけに限定すべきですが、

大々的に認めるべきです。新型戦車とか、ベルギーとかNATO諸国に売れば

いいと思いますよ。５年で2000台も作れば、相当なコストダウンが出来るし、

データも広く取れるでしょう。 

 
デモに関しては、前例が無かったのでやはりノーチェックというのがあったのかも知れま

せんよ。 
ただ、あの規模のデモが何度も行われれば、自然と参加人数も増えていくはずですし、嫌

でも報じざるえなくなってくると思いますよ。 

 

2010/10/14 16:23

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 民主党がまた気違売国的所業をやらかさうとしてゐます。何と、自衛隊の制

服を支那に発注して輸入すべしですと。 

 
 http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/ 
 
 もう一刻も早くこの連中を政権から放逐しなければ、日本は永久亡国に至る事間違無し

です。  

 

2010/10/14 16:32Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、少々のご無沙汰でした。仕事で出掛けて居りました。 

 
 
＞日本人は民主党が訴えた子ども手当、高速道路無料化、農家の所得保障などは自ら

声を上げて辞退すべきだ。「国を守るために使って下さい」と。そして政府は対中援助の

全面見直しに踏み込み、来年度の防衛予算を倍増させることをアピールすべきだ。＜ 

 
全く同意見です。しかし、直近の世論調査が管内閣の支持率４８％（４４％？）と出ている

ように、未だ半分近くが上記各「御手当」を望んでいる為か信じられない数字です。でもこ

の世論調査、対象人数が５００人だとか、おかしな調査ですね、意図的に少数にしている

のかもしれないですね？ 

 
先程、国会の予算委員会をラジオで聞いていましたが、管・仙石両氏の答弁酷いもので

すね？西田氏が仙石氏に「聞いてもいないお前がしゃしゃり出るな」みたいな発言には思

わず拍手しました。 

 
ラジオを聞きながら拍手？？？早く民主を倒し保守政党が政権を取って貰わないと自分

の健康にも良くないですが、日本が滅びてしまいます。  

 

2010/10/14 17:37Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>新型護衛艦あきづきを早速、尖閣に派遣しましょう。 
 
就航は来年三月だそうですか、尖閣海域に直行してもらいましょう(^^)。 

 

2010/10/14 17:39Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>ビデオの公開を国民に問う。解散総選挙に持ち込んでもらいたいです。 
 
はい、いまなら尖閣をテーマに街宣すれば注目率は抜群ですし。 

 
>あまりにも酷いシナへの属国政策。特に仙石氏は国家反逆で逮捕できないものか 
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逮捕できるような普通の国に早くしたいものです。  2010/10/14 17:39

Commented by 国防会議 さん 

驚愕のブログが有ります。 

 
民主が隠す衝突ビデオの真実「尖閣関連で死傷者が出たのは始めて」と中国

のマスコミ 

http://goo.gl/oN9x 
 
緊急拡散をお願いします。  

 

2010/10/14 17:41

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
>５年で2000台も作れば、相当なコストダウンが出来るし、データも広く取れ

るでしょう。 

 
これ以上、装備費が削減されるとせっかく育った国産の産業がズタズタになる瀬戸際だそ

うです。 

 
>あの規模のデモが何度も行われれば、自然と参加人数も増えていくはずですし、嫌でも

報じざるえなくなってくると思いますよ。 

 
さしあたって16日にマスコミが取材に来るか否か、チェックしてみますね。  

 

2010/10/14 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>仕事で出掛けて居りました。 
 
それはご苦労様でした(--)。 
 
>未だ半分近くが上記各「御手当」を望んでいる為か信じられない数字です。 
 
本当に信じられませんよ？ 

 
>西田氏が仙石氏に「聞いてもいないお前がしゃしゃり出るな」みたいな発言には思わず

拍手しました。 

 
西田氏はズバズバ切り込みますから(^^)。 
 
>早く民主を倒し保守政党が政権を取って貰わないと自分の健康にも良くないですが、日

本が滅びてしまいます。 

 
はい。こっちも体に悪いです。酒、タバコが増えて仕方がありません。医者からは「止め

ろ！」と云われているのですが(^^；。  
 

 

2010/10/14 17:52Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> もう一刻も早くこの連中を政権から放逐しなければ、日本は永久亡国に至る事間違無

しです。 

 
本当ですね。日本のために「命をかける」その制服を支那製にしろって、云ったバカを張り

倒さねばなりませんね。メチャクチャです。 

 

2010/10/14 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To 国防会議さん こんにちは。 
 
>緊急拡散をお願いします。 
 
情報ありがとうございます。エントリー下段にテキストリンクを貼りました(--)。 
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2010/10/14 18:45Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>本当ですね。日本のために「命をかける」その制服を支那製にしろって、云っ

たバカを張り倒さねばなりませんね。メチャクチャです。 

 
 仰る通りです。以前私は、日本が再び貧乏になるか武力攻撃を受けない限り自衛隊の

クーデターは有得まいと書きましたが、これ程の愚行が為されたなら話は別だと云はざる

を得ません。 
 敵国に自らの制服を作られると云ふ軍人としてこの上無い屈辱を味ははされてもなほ

沈黙を守る様なら、自衛隊は最早死に体、木偶坊だと罵倒されても文句は言へないでせ

う。 
 天下動乱の日は予想以上に近いかも知れません。  

 

2010/10/14 19:09Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>これ程の愚行が為されたなら話は別だと云はざるを得ません。 
 
はい。あまりにも「無知」に過ぎます。大臣面する前にもっと勉強しろ！と言いたい。 

 
> 天下動乱の日は予想以上に近いかも知れません。 
 
決起するとしたら支那軍との攻防で「絶対に手を出すな」と命令されてもドンパチはじめる

ことが想定されますね。国民世論が「支持を表明」し大臣に抗議、と言うことにならないと

救われませんね。 

 

2010/10/14 19:35Commented by ym0402 さん 

ニコニコ動画 チャンネル桜 
２００９・１０・２７ 
渡部昇一「大道無門」＃０１０ 
ゲスト 中川八洋  
に行き当たりました。 

 
今日の番組かと思うほどで 
友人にもメールしたところです。 

 
熱い憤慨の中、今一度 必見！ 

 

2010/10/14 20:32Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ、 

 
本日の国会も、民主にアホぶり 見るに耐えなかったです。 

 
柳腰外交って、あほですね。 

 
柳腰政権とは、そのとおりでしょう。 

 
日本人は、風説に耐え 毎年 美しく咲き 一瞬に散る 

 
桜でしょう。 

 
中国人民共和国 日本支部 もう、やめささねば 

 
日本は終わってしまいますね。 

 
政冶のニュースを見るたび 悲しくなります。 

 
元気が出る チリの救出劇には、感動しましたが。 

 
日本は、もう 中国属国になりつつあると思いますと 
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ここで、日本の武士道を見せないとと、義憤に駆られます。 

 
頑張れ日本。   

2010/10/14 21:46Commented by 摂津の守 さん 

今日（10/14）の参議院予算委員会 
 
（仙谷）：特に、遺棄化学兵器の問題というのは、多分これは日本と中国の協定に基づい

てですね、日本が東北地方に残してきたその化学兵器を除去するといいましょうか、その

行為を行うという、これはもちろん『自民党政権時代に約束したこと』を一部民間に請け負

わせてやっているというそういう事業でありますから・・・。 

 
（山本一太）：＝（この件、何も触れずにスルー）＝ 

 
山本一太は、自民党は、「了」とするのか？  

 

2010/10/14 22:08Commented by 花うさぎ さん 

To ym0402さん こんばんは。 
 
>熱い憤慨の中、今一度 必見！ 
 
情報ありがとうございます。 

 
この番組はみていませんでしたが、ご指摘の通り「目から鱗」ですね。  

 

2010/10/14 22:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>柳腰外交って、あほですね。 
 
ふざけた政権ですね。 

 
>元気が出る チリの救出劇には、感動しましたが。 
 
はい、これは素晴らしかったですね。 

 
>ここで、日本の武士道を見せないとと、義憤に駆られます。 
>頑張れ日本。 
 
山口二矢や三島由紀夫を思い出すのも、つまりはそういうことなんでしょうね。  

 

2010/10/14 22:15Commented by 花うさぎ さん 

To 摂津の守さん こんばんは。 
 
>山本一太は、自民党は、「了」とするのか？ 
 
自民党にも保守からリベラルまでいろいろあって、その間で揺れ動いてきたという歴史的

事実があります。 

 
麻生政権のときに「中止」になったと思ってましたが、鳩山政権で「復活」したようです。し

かしここまで支那中共が日本に牙をむけた以上、これは中止すべきでしょう。国民の大多

数がそれを望んでいると思います。 

 

2010/10/14 23:17Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、ご苦労様です。 
今、拡散したい内容が複数あり、ブログを書きたくて仕方がないのですが、ネタばかり溜

まって、落ち着いてまとめる時間がありません。 
今夜も娘のテスト勉強のお付き合いです。 
できるだけ早く書きたいのですが、とりあえず、ブログをランク落ちさせないよう、お花畑な

記事を書いて、アクティブに維持するのが精一杯って感じです。 
花うさぎさまの勇敢でまっすぐな正論を読むと、へこまずにがんばろうと思えます。 
とりあえず、お礼だけでも、と思いました。 
いつもありがとうございます。  
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2010/10/14 23:48Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>今、拡散したい内容が複数あり、ブログを書きたくて仕方がないのですが、ネタばかり

溜まって、落ち着いてまとめる時間がありません。 

 
お気持ちはよく分かります。出来る範囲で一歩一歩、着実に実行していくことが大事だと

思います。 

 
>花うさぎさまの勇敢でまっすぐな正論を読むと、へこまずにがんばろうと思えます。 
 
おお～ありがとうございます。今の政治の話になるとネガティブな内容ばかりで気が滅入

るのですが、今後もおつきあい下さい。  

 

2010/10/14 23:50Commented by 国防会議 さん 

すみません。夕方の驚愕の情報は・・・ 

 
グーグル翻訳の誤訳との事です。 

 
海上保安官に死傷者発生と報じていた中国側 http://goo.gl/TylU 
 
↑ このブログに全体像が記されています。 

 
負傷するような重大事態であったことは確かでしょう。 

 
と結んでいます。 

 
仙谷や菅、前原らがビデオを公開しない事で国民はオチオチ眠っていられません。  

 

2010/10/15 01:22Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
反日日本人はチナの横暴を見ても見ぬふり、米国が臨界核実験をやった途端猛烈な抗

議声明を出す。もう彼らは表向き日本人でありながら心底日本を憎み、日本を露支朝鮮

に売り渡そうと考えているとしか思えません。 
我々は今こそ教育勅語を拳拳服膺して「一旦緩急あれば義勇公に奉じ以て天壌無窮の

皇運を扶翼すべ」き時です。そしてこれから成年を迎える日本人に対し地方自治体の長

は屹度日本人としての義務について彼らに語ってゆかねばならないと思います。その意

味で山田宏前杉並区長が成人式を迎える新成人達を前に毎年特攻隊の話をされていた

ことは全く正しいことだと思います。 
沖縄や広島など反日首長がいる処ほど荒れた成人式になっていることを思えば、反日教

育イコール無秩序、アナーキズム、亡国への循環経路であり、これを一刻も早く断ち切る

ことが必要です。 
したがって、いくら帰化条件の厳格化を求めても、本来の日本人から砂のようにさらさら流

れ出していては日本人は「さざれ石のいわお」にはなれっこありません。 
反日軍撃破の戦いを続けましょう。たとえ勝利ははるかかなたであっても。  

 

2010/10/15 08:22Commented by 花うさぎ さん 

To 国防会議さん おはようございます。 
 
>負傷するような重大事態であったことは確かでしょう。 
 
了解しました。ありがとうございます。 

 

2010/10/15 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 
>彼らは表向き日本人でありながら心底日本を憎み、日本を露支朝鮮に売り渡そうと考

えているとしか思えません。 

 
出来れば「一掃」したい人種ですね。 
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>山田宏前杉並区長が成人式を迎える新成人達を前に毎年特攻隊の話をされていたこ

とは全く正しいことだと思います。 

 
はい。出来れば全国に広めたいですね、「凛として愛」の上映会も。 

 
>反日軍撃破の戦いを続けましょう。たとえ勝利ははるかかなたであっても。 
 
もちろんです。遥か彼方では困るのですが(^^；。 
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